

Wien am 22.05.2024

## Zeigt her Eure Hände in der Klinik Hietzing

Beim Besuch der Stationen in der Aktionswoche vom 13. – 16. Mai 2024 wurden, diesmal in Begleitung der KOFÜ und der Stabstelle Patient\*innensicherheit und Qualität, wieder viele Mitarbeiter\*innen erreicht. Alle Stationen zeigten sich sehr motiviert, im ambulanten Bereich nahmen zudem auch Patient\*innen und Begleitpersonen interessiert teil.

Mit einem entsprechenden Bildschirmschoner sowie Goodies für Mitarbeiter\*innen wurde versucht die Aufmerksamkeit zu stärken.

In der erstmals 2019 durchgeführten und letztes Jahr wiederholten Kampagne „Zeigt her eure Hände“ soll auf die notwendigen Voraussetzungen zur Händehygiene (kein Schmuck, Nagellack,...) aufmerksam gemacht werden. Ob die Botschaft auch im Alltag ankommt, wurde im Vorfeld bei Stationsvisiten erhoben.

Die 3 besten Stationen wurden nun im Rahmen der Aktionswoche von der Kollegialen Führung persönlich mit Urkunde ausgezeichnet und erhalten als Belohnung ein Frühstück fürs Team von unserer Küche.



**1. Platz: 3. Medizinische Abteilung – Innere Medizin mit Stoffwechselerkrankungen, Endokrinologie und Nephrologie – Intensivstation**



**2. Platz: 2. Medizinische Abteilung – Innere Medizin mit Rheumatologie – Überwachungsstation**



### 3. Platz: Abteilung für Anästhesie und Intensivmedizin – IBST 1

Die einzelnen Ergebnisse von Berufsgruppen und Stationen werden im Intranet veröffentlicht.

Das Team der Krankenhaushygiene bedankt sich bei allen Kolleg\*innen für die aktive Teilnahme und freut sich auf die nächste Aktionswoche!